



LES RENCONTRES
d'Antibes Juan-les-Pins

Demain, l'Humain ?
Palais des Congrès de Juan-les-Pins



Samedi 6 juin 2015 à 18h30
Demain la médecine ?
Axel Kahn

Programme complet sur
antibes-juanlespins.com



ENTRÉE LIBRE

Le progrès médical est impressionnant, il donne aux hommes de l'art le pouvoir de combattre de plus en plus efficacement les maladies et le handicap. Ce pouvoir est cependant tel qu'il est aussi susceptible d'interférer parfois avec des principes jugés structurants de nos sociétés, d'assujettir les êtres, d'attenter à des attributs de leur humanité. D'autres fois, le coût de sa mise en œuvre peut accroître la plus intolérable des inégalités, celle en regard de la maladie et de la mort. Comment permettre au plus grand nombre de bénéficier des progrès de la médecine en évitant qu'ils n'attentent aux principes de la justice et à l'humanité des personnes? Tel est l'un des défis de demain.